Entre reconnaissance et émulation

Les EHPAD Hélianthème de Seiches et Anne de Melun de Baugé sont en haut de l'affiche.

Florian Mornon a accueilli l'enquête de l'UFC - Que Choisir avec un grand sourire. Le même qui avait accueilli sans le savoir l'enquêteur mystère en quête d'une place pour un parent proche et dépendant. « On fait visiter et c'est bien normal. On est complet mais on demande l'autorisation à l'un de nos résidents pour visiter une chambre. Ce n'est pas toujours une décision facile que de venir chez nous où on sait que c'est souvent le lieu de la fin de sa vie », confie le directeur de l'EHPAD de Seiches-sur-le-Loir.

La résidence Hélianthème, l'un des deux EHPAD qu'il dirige depuis le 2 janvier avec celui de Durtal, est extrêmement bien notée par les bénévoles anonymes de l'UFC. Un coût mensuel bien en deçà de la moyenne



Seiches, janvier 2014. Le directeur de la résidence Hélianthème de Seiches, Florian Mornon.

départementale - 1763 € contre 1847 € - et trois étoiles concernant

Courrier de l'ouest - 27 octobre 2014

la chambre, les locaux, la vie quotidienne et l'accueil : l'établissement seichois est l'un des très bons élèves du département avec la résidence Anne de Melun de Baugé et le Logis des Jardins à Angers. « C'est une très belle reconnaissance venue de l'extérieur mais c'est le reflet de la réalité. Ce résultat a créé une sacrée émulation au sein de l'équipe », assure Florian Mornon. Le buraliste de Seiches, qui a été dévalisé du magazine Que Choisir, se frotte également les doigts.

Très bien noté, l'EHPAD Hélianthème (75 places) affiche évidemment complet. Comme tous les établissements de ce genre dans le département. Et la liste d'attente est longue.« La population est de plus en plus âgée et de plus en plus dépendante. On gère souvent des situations urgentes », note Florian Mornon.

A l'EHPAD Anne de Melun - quatre fois trois étoiles pour un coût de

1890 € -, l'enquête a également donné le sourire aux personnels et aux encadrants. « C'est pourtant difficile de faire avec des moyens qui ne sont pas en adéquation avec les objectifs! Mais on suit notre petit bonhomme de chemin avec un projet et une équipe très cohérente. De toute façon, il n'y a pas de bonne maison sans bonne équipe », assure Dominique Moreau, le directeur de l'établissement Anne de Melun depuis huit ans.

F. L

A SAVOIR

La directrice de la résidence Saint-Sauveur d'Angers, qui n'avait pas pris connaissance de l'enquête révélant que son établissement est le plus coûteux, n'a pas souhaité réagir.